

## 平成23年度第1回番組審議会議事録

開会后、総務部長あいさつ・会長あいさつに続いての議事は下記のとおりです

### ①「チャンネル下呂」番組内容について(CCNより)

○平成22年度 第1回番組審議会での意見に対する回答

・放送内容について産業ごとの番組があってもいいのでは？

→産業ごとの番組やコーナーを作るのは難しい。23年度は要望の多かった「農業をテーマした番組」をコーナー化した。

・鳥獣害対策として防護柵などを設置するなどして農業を営んでいる状況等取材してもらいたい。

→鳥獣害対策の取材についてはニュースで優先事項として行っている。特集的に取り扱うには「こんにちは！市役所です。」のコーナーで農務課と協力しての対応は可能です。

・「松原・みずのの歌が一番」の番組内容を見直しては。

→平成23年度の番組編成から削除しました。

・情報共有できれば商工会でも情報発信していけるのでは。

→放送日時などの情報は取材先や取材にご協力いただいた方にはお知らせしている。番組内容はホームページを見ていただくかメール配信サービスをご利用していただき確認していただく。

- ・定期的に番組審議会委員に情報提供収集されたらどうか。

→定期的に委員さんに情報提供を呼びかけるのではなく、気軽にいつでもメールや FAX で情報提供していただければと思います。

## ○平成23年度「チャンネル下呂」編成と「週刊まめなかな」計画

- ・「チャンネル下呂」平成23年度編成について

→「松原みずのの歌が一番」を編成から外し「チャンネル下呂インフォメーション」(主な番組紹介と放送時間を文字情報で伝える番組)増枠した。

- ・「週刊まめなかな」平成23年度計画について

### 方針

ニュース取材は下呂市全体のバランスを考えた取材活動を行う。

イベント情報は先取り情報の提供

### 新コーナー

農業コーナー「楽農ひろば」(月1回第2週)

市内の農産物生産者紹介、がんばっている生産者の紹介し、同業者の励み、あるいは若者に農業への関心を高める、また、地産地消へつなげる。

ミナモダンスコーナー「みんなでミナモダンス！」(月1回)

ミナモダンシングチームと一緒に、一般サークル、市内の小学校、保育園の皆さんがミナモダンスを踊る。国体開催機運を盛り上げる。

事務局、会長より平成23年度の番組編成については会議を開催が間に合わなかったため、私たちが承認しました。ご了承願う趣旨説明が おこ

なわれ承認された。

## ②意見交換

・新コーナーの「楽農ひろば」の番組は審議会委員の意見でもあり編成に組み込んでいただいていた。今回の番組等により今後Iターンにつながる、また、農業への関心も出てくればいいと思う。

・新下呂温泉病院の情報を放送できないか。詳細情報でなくても大まかな情報として放送は可能か？

→病院についての会合や説明会の情報をいただいて取材をさせていただいている。また、跡地利用検討委員会の内容等もニュースとして放送しました。今後詳細等がわかってくれば特集的に放送をさせていただくこととなる。

・市役所コーナーでの職員とアナウンサーとの掛け合いが不自然である。もう少し自然的にできないか。

→職員の方も役者のようにいかないのでご理解いただきたい。慣れが必要かと思います。

・現在の放送回数が多いのではないか

→放送回数については、多いと思う視聴者、ここ回数でよいと思う視聴者がおられるので一概に言えない。

→委員会のなかで検討され今の回数になった経緯があります。また、奇数時間放送も定着しているし、評価もいただいています。今後また検討していただければと思います。

・各種団体の紹介等をしていただけないか。

→情報提供していただければ取材を行わせていただきます。

- ・「楽農ひろば」のコーナーが新たに編成されましたが、商店に活気がないのは、市民が商店を知らないからでないか。今後商業や工業などいろんな分野のコーナーもできないか。
  - なかなか番組編成上いっぺんにコーナー化するのは難しい。今後編成に組み込んでいきたい。また、企業についてはCM的になってしまってもいけないので十分検討が必要です。
- ・鳥獣害対策を番組で取り上げていただいているが実際に被害が出ている状況、鳥獣等を放送していただければもっとリアルに視聴者に伝わるのではないか。また、今まで放送した中でよいと思われるものを放送しては。
  - 今の番組で再放送の編成もしている。ニュースは再放送では役に立たないと思います。
- ・加入について今後どのような方針で進めるのか。
  - 指定管理者と協力し加入者の増加を図っていきたい。
  - 週の番組ないようにしてネット、テレビでお知らせしているが加入者が情報として得られるが紙ベースでお知らせできれば未加入者にも番組内容が周知でき関心が高まり新規加入する方も多少あるのかなと思います。

今年度中に番組審議会を開催することとし終了しました。